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第 339回 例会 

2020年 11月 11日 13:00～ 

■司 会 島村恵三 例会・出席・委員長 

■斉 唱 手に手つないで 

■出席報告 出席者数 18 名 / 29 名 

 出 席 率 62.06 % 

■ゲ ス ト 藤野直子 地区ロータリー財団 補助

金委員会 副委員長 

■ビジター 名古屋中 RC 野口昌良様 

ニコボックス 

〇 藤野直子 地区ロータリー財団 補助金委員会 

副委員長 

本日、卓話に伺いました。宜しくお願い致します。 

〇 青木恭子 会長 

財団より藤野様、ゲストに中 RC 野口様、ようこ

そお越し下さいました。 

〇 荒山久美 幹事 

藤野様、本日は卓話宜しくお願い致します。 

〇 安井忠 クラブ戦略・会員増強委員長 

寒くなりました。ご自愛ください。ドラゴンズ８年

ぶりの A クラスです。大野雄大党首も残留して

くれます。来年のペナントレース楽しみです。 

〇 小島京子会員 （コメントなし） 

会 長 挨 拶 

こんにちは。 

冬が近くなって参りました

ね。11 月も半ば、この 1 年も

コロナ、コロナで気を付けて

いるうちにもうやがて 12 月を

迎えようとしています。アイリ

ス RC のメンバーの皆様も何

かとこの社会不安の中、頑張

ってこられたという感じですね。 

本日が地区ロータリー財団から藤野様の卓話をいた

だきます。そして、ゲストには名古屋中ロータリークラブ

在籍 27 年、2008-09 年度の会長も務められた野口昌

良様をお迎え致しました。彼は愛知医科大学名誉教授、

産婦人科、名古屋公衆衛生研究所常務理事でいらっ

しゃいます。私と致しましては、23才で夫と一緒になりま

した時からやがて 52 年のお知り合いです。夫の親友で

あり、とうとうロータリーもご一緒できるまでにという事で

す。野口さん、今日はありがとうございます。 

本日は財団の補助金の使い方についての講習とな

りますので、短めの挨拶とさせていただきます。 

バナー交換 

名古屋中ロータリークラブ 

野口昌良様よりバナーをご

持参頂き当クラブのバナー

と交換をさせて頂きました。 

野口昌良様、ようこそ名

古屋アイリスロータリークラ

ブへ。名古屋中ロータリーク

ラブ様の今後のご活躍を心

より祈念致します。 

卓 話 

藤野直子 地区ロータリ

ー財団 補助金委員会 副

委員長より卓話を頂戴致し

ました。地区ロータリー財団

委員会の組織、４つのお願

い事項（１．寄付のお願い、

２．補助金活用のお願い、３．

奨学生紹介のお願い、４．ロ

ータリーカード入会のお願

い）、年次基金、ポリオプラス基金、恒久基金、その他

の寄付などの寄付金種類について、日本の財団目標、

ポリオの現状と根絶について、職業研修チーム委員会

（VTT）の活動について、シェアシステムについてなど

大変詳しくご説明を頂きました。歴史の浅い当クラブに

はロータリーを学ぶ素晴らしい機会になりました。藤野

副委員長、ありがとうございました。 


